

高校2年 学年通信 No.8

2019年11月29日

小雪の候、皆様におかれましては、ますますご壮健のこととお喜び申し上げます。また、平素は学校活動に多大なご理解とご支援を賜り、感謝申し上げます。

二学期も残すところ僅かとなってまいりました。来週の期末考査は、今学期の集大成となります。前号でお伝えいたしました11月6日の進学対策講演会では、

- ①絶対に志望校を諦めない。
- ②特別な学習は不要！当たり前のことを、周り以上に確実に押さえていく。
- ③目標に自分を合わせる。

ということが伝えられましたが、その後の学習にいかされていますでしょうか。ありふれた言い方ですが『継続は力なり』です。目標を明確にして、自分の将来のために着実に歩みを進めていってほしいと願っております。

今回は、

- 課題研究中間発表 報告
- アドミッションポリシーについて
- 将来の進路について
- 今後の主な予定
- 三者面談に向けて情報共有についてお伝えいたします。

課題研究中間発表

11月25日(月)7時間目に、課題研究中間発表が各クラスで行われました。

今年度高校2年生では総合学習の一環として、自分自身でテーマ設定を行う課題研究に取り組んでおります。この課題研究活動は、自ら課題を発見し、その解決に取り組む姿勢を育成することを目指しているものです。また、この課題研究は大学入試の際に大学が主体性を評価するための項目としても使われています。今学期は学年担任による指導と並行して、34名の本校卒業生にTA(ティーチングアシスタント)として指導を仰いできました。われわれ担任団も、どの程度まで仕上がっているかを、この中間発表で知ることになりましたが、それぞれが興味を持った分野からテーマを選び研究を進めた内容を見ると、高校生ならではの柔軟な

視点からこちらが感心させられる内容も数多く見られました。

すでに案内しております通り、12月12日(木)にクラス選抜者による発表会が小寺ホールにて行われます。ご多忙のなかとは存じますが、出席いただければ幸いです。



アドミッションポリシーについて

アドミッションポリシーとは、各学校が出している「入学者受け入れ方針」のことです。12月14日(土)から始まる三者面談では、各生徒が大学のアドミッションポリシーをふまえたうえで志望校宣言を行います。自分を知り、大学を知ることで進学先をより強く意識することができるようになることを狙いとしています。

さらに三者面談の内容をもとにして、三学期に全員が**志望理由書**の作成を行います。いよいよ自分の将来を大きく左右する選択をする時期に来ていることを、生徒たちには意識してもらいたいと思います。

これがわかる...

自分のやりたいことにマッチする大学を選びやすくなるはず...

偏差値だけでなく、考え方や教育内容に共感する学生が来てくれるはず...

問題解法ではなく、やりたいことのための努力が入試対策になるはず...

選抜試験で学生に求めるべき力、要素がハッキリするはず...

学生

大学

将来の進路について

三者面談では、各生徒に自分の志望校を宣言してもらいます。もちろんですが、自分の将来をイメージしないとその宣言は浅いものになってしまいます。しっかりと自分の将来から逆算して志望校を考えておくこと目指すべき目標も明確になり日々の取り組みの充実度も増してくることでしょう。生徒のみなさんは将来の進路について決定できていますでしょうか。まだ決定できていない人や考えていない人は、今回の三者面談を利用して自分の進路についてじっくりと考えてもらいたいと思います。すでに進路を決めたという人も、下の項目について振り返りをしてみましょう。ご家庭におかれましても三者面談までに一度お話の機会を設けていただくと、これからの進路決定がスムーズにいくかと思えます。

振り返りのためのヒント

- その学部・学科を志望した理由は何か。
- その大学を志望している理由は何か。
- 難易度だけで志望校を決めていないか。
- 進学後や大学卒業後に「やりたいこと」「なりたいもの」はどんなことか。
- 自分がその大学や学部・学科で学んでいるイメージができるか。

今後の主な予定

12月	2日(火)	期末考査(～6日(金))
	7日(土)	GTEC
	9日(月)	答案指導(～10日(火))
	11日(水)	登校日(点数確認など)
	12日(木)	登校日(GPS-Academic/課題研究発表会)
	13日(金)	自宅学習日
	14日(土)	三者面談(～20日(金))/自宅学習日
	16日(月)	自宅学習日
	17日(火)	終業式

